



Vorlage Nr. 19-O-11-0040

Tagesordnungspunkt 13

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 26. Juni 2019

Zustand des Straßennetzes Dotzheim am Beispiel Holz-, Schönberg- und Freudenbergstraße [FDP und CDU]

Antrag der Fraktionen FDP und CDU

Das Verkehrsdezernat wird aufgefordert, die Sanierungen der Freudenberg-, Holz- und Schönbergstraße wie mehrfach zugesagt, umgehend in Auftrag zu geben.

Begründung:

Die Verkehrsdecken vieler Straßen in Dotzheim sind in einem sehr schlechten Zustand und sollte zeitnah erneuert werden. Am ärgsten sieht derzeit die Situation in den folgenden drei Hauptverkehrsstraßen aus: Freudenbergstraße, Holzstraße und Schönbergstraße.

Ende letzten Jahres wurde dem Ortsbeirat zugesagt, dass Beginn 2019 mit der Fahrbahnsanierung in der Freudenbergstraße begonnen werden soll. Bislang ist hier keinerlei Aktivität festzustellen. Mittel sollten zumindest für diese Straße bereit stehen.

Beschluss Nr. 0114

Antragungsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez. V z. w. V.
1006 z. d. A.

Mende
Ortsvorsteher